

BAKAMLA

Gelorakan Peduli Kebersihan Dan Kesehatan, Koramil Dawan Gelar Karya Bhakti

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.BAKAMLA.ID

Dec 27, 2023 - 23:32



KLUNGKUNG, - Tak kenal menyerah, Kodim 1610/Klungkung beserta jajarannya terus berupaya menggugah dan memotivasi masyarakat untuk menjaga dan peduli kebersihan, kelestarian serta kesehatan lingkungan di wilayah teritorialnya.

Seperti yang digelorakan Koramil 1610-03/Dawan saat menggelar kegiatan karya bhakti pembersihan pasar tradisional di desa Kusamba, Rabu (27/12/23).

Danramil 1610-03/Dawan Kapten Cba I Ketut Sudiarta saat ditemui dilokasi menerangkan bahwa aksi karya bhakti pemebrsihan pasar tradisional Kusamba kali ini melibatkan Polsek, perangkat desa dan masyarakat serta pedagang di pasar tersebut.

Aksi bersih pasar ini diprioritaskan pada pembersihan sampah yang ada diseluruh area pasar dalam rangka menjaga kebersihan dan antisipasi banjir serta pembersihan tempat-tempat yang berpotensi menjadi genangan air guna mencegah berkembang biak nyamuk, mengingat musim penghujan sudah sering turun, “ ucapnya.

Kegiatan gotong royong inipun diapresiasi oleh perangkat desa dan warga. Seperti yang disampaikan bapak Perbekel bahwa menjaga lingkungan yang bersih dan sehat merupakan kewajiban bagi setiap individu.

Apalagi area pasar yang dengan aktifitasnya pasti akan menghasilkan sampah menjadi sangat penting untuk selalu mengutamakan kebersihan, “ ucap Perbekel.

Terpisah, Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menyampaikan, bahwasannya menjaga kebersihan dan kesehatan wilayah tidak hanya menjadi urusan pemerintah maupun instansi terkait semata namun masyarakat juga harus berperan aktif dan peduli.

Menurut Almamater Sepa PK Tahun 2002 ini, kebersihan, kelstarian dan kesehatan lingkungan merupakan salah satu prioritas dan komitmen pihaknya sebagai satuan kewilayahan dan merupakan implementasi instruksi Komando Atas dalam rangka mencegah bencana banjir, “ terangnya.

Untuk itu diharapkan seluruh pihak di wilayah agar terus mendukung semua program dan kegiatan yang bertujuan untuk kepentingan masyarakat, terutama dalam bidang kebersihan maupun kesehatan,”imbuh Dandim. (Pendim 1610/Klungkung)